

El Nàstic pierde y Oliva vuelve a la cuerda floja

TARRAGONA • El Hércules consiguió imponerse al Gimnàstic a domicilio (0-1) y se coloca de esta forma como líder en solitario, dejando a los tarraconenses como colistas de la categoría. El partido entre ambos apenas tuvo ocasiones de gol, pero los visitantes supieron aprovechar sus dominio del juego a balón parado para llevarse los tres puntos. Salíó el Hércules a demostrar por qué es líder de la categoría, y ya en los primeros minutos fue directo a buscar la victoria. Pero el Nàstic estaba motivado y no se sintió inferior en ningún momento. Eso hizo que los primeros minutos fueran entretenidos. El equipo alicantino intentaba tocar y tocar, mientras que los locales practicaban un juego más directo, con algún que otro disparo desde fuera del área pero sin crear pe-

▶ El Hércules marca un gol que le vale el liderato y deja a los catalanes como colistas del grupo

ligo. Y es que en la primera media hora de juego ninguno de los dos equipos disparó entre los tres palos, haciendo que los porteros fuesen meros espectadores. El Nàstic salió algo más enchufado en la segunda mitad, con la intención de sorprender al rival, y llegando al área contraria con relativa facilidad, con un Powel bastante inspirado. Pero el Hércules a los doce minutos consiguió marcar el único gol del triunfo.